
子どものインフルエンザ・ワクチ
ン無料化署名すすむ 
 牟礼町内組合員の皆さんの協力で 9 月初め

より開始した「子どもにインフルエンザ・ワ

クチン無料化」の署名が進んで、10 月 20 日

現在で５００筆を突破しました。この運動を

始めた頃は、どのように運動を進めて行った

らよいのか思案に暮れましたが、まず行動す

ることと決め、走りながら方策を考えること

にしました。 

 

 9 月 2 日に高松市議会議長・井上孝志氏に

面会し、要望の趣旨を伝えました。井上議長

も応接し、事務方によく検討する事を伝えま

すと約束してくださいました。 

 結果はすでに皆さんもご存じのように、本

年のインフルエンザ・ワクチンの補助が補正

予算で決定し、香川県の補正予算と合わせる

と、本年度は事実上の無料となります。 

 私たちは、今後もこの無料化を来年度以降

も続けてもらうため、皆さんと共に署名運動

を始め、いろいろな宣伝も続けていきますの

で、ご協力お願いします。 

         石井琢男（理事・堀越） 

８５歳以上の組合員を家庭訪問し

ます 

 牟礼町内にお住みの８５歳以上の組合員の

家庭を訪問し、新型コロナの影響などで暮ら

しにお困りのことがないか、おたずねするこ

とになりました。 

 牟礼支部の運営委員が手分けして訪問しま

す。 

オーストリア旅行記 
石井琢男さん（堀越）から

投稿いただきました。第２回 

・・・・・・・ 

ミュンヘンは雨模様です。インスブルック方

面を見ても雨です。ミュンヘン中央駅から国

際特急列車ベネチア（ベニス）行きに乗車し

ました。ドイツ人、オーストリア人（どちら

もゲルマン人ですから私には判別不能）、イ

タリア人等が多く乗車していました。２時間

ほどでインスブルック中央駅に到着しました

が、あいにくの雨です。当地に来た目的は秋

の山々のハイキングですが、中腹から上は霧

雨の中でした。早々とホテルにチェックイン

し、小雨のなか街へでかけました。インスブ

ルックは、イン川（ドナウ川の支流）に架か

る橋という意味ですので、バスでイン川を見

に行きました。イン川は増水して清流のはず

がかなり濁っていました。気温は１０度でし

た。身体を温めるためにカフェに入りまし

た。オーストリアの主要都市にある有名な

「カフェ・ザッハー」でした。日本でも「ザ

ッハー・トルテ」は有名。観光施設を巡り、

レストランでヴィナーシュニッツエッル（豚

肉のウィーン風カツレ

ツ・牛肉の場合もあ

る）を食べてホテルに

帰りました。インスブ

ルック２日目、夕食は

イタリア料理の店へ行

きました。インスブル

ックはウィンタースポーツのメッカだからか

食事はイマイチでした。３日目、山は雪化粧

でした。どおりで寒いはずです。午後の特急

でザルツブルクへ向かいました。 

 

コロナの影響で自粛中の活動 
・街角健康チェック 

・手配りさん交流会 

・日帰りバス旅行 

など 
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